
講義真的很難讀!缺乏基礎知識沒有軟糖吃! 
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今天陳建龍協理在問露點問題，結果他發現自己沒有讀過熱力學，或者已經還

給老師，目前工作繁忙根本沒有時間再翻書本，可能要翻冷凍空調的書。我有

跟他解說，因為他理解講義內容但需要更詳細釐清，我只能詳細解說並提醒基

礎知識需要自己再加強! 

浩瀚學海無涯，我自認為只懂滄海一粟，不懂的知識太多，例如冰機與壓縮機

的細節，因為過去我沒有投入時間閱讀相關資料，也沒有参加訓練課程，更多

空調實務也缺乏經驗更沒有参與過，目前只是由基本知識來解說系統能量結

算，來計算系統能效。 


